

*あゆ夢からお知らせ

コロナウィルスによる外出や外泊の制限の中、ストレスをなるべくためないようおやつを増やし、多彩なメニューを実施してきました。ほんの一部ではありますが、御覧ください。

2月21日叩いて壊そう!!

日頃のストレス発散で、定期的に箱を叩いています。すごい音(こわ...)みんな離れて!!



箱を叩いて頑張りました。結構疲れた(滝)



LUCKY



あまりにも大きな音で事務と愛らんどに逃げました(難波)



ストレス発散出来た。(奥田)



思い切りつぶしてストレス発散出来た(久朗津)



他の人が叩いている音がすごすぎた(酒井)



2月18日 東西ポッチャ大会

西棟、東棟による対戦ゲームオセロ型(施設で考案)結果は写真にて確認下さい

普通のポッチャよりこっちの方がむずかしいと思作 by 藤田



2はボールをころがすのが難しい by 金田

東	西	勝	敗	差
10	10	0	0	0
2	20	0	3	0
3	7	0	0	2
4	10	0	0	2
5	20	0	0	2
6	30	0	0	2
7	40	0	0	2
8	50	0	0	2
9	60	0	0	2
10	70	0	0	2
11	80	0	0	2
12	90	0	0	2
13	100	0	0	2



川太所に4行かきつけていたみたい。 by 矢部3



西が勝つ!!